



ふたばっこだより

今月の目標

*友だち関係をより深め
遊びを自分達で工夫する。
お互いの考えを出し合い
ながら遊びを展開する。

1月号



学校法人明佳学園
双葉ヶ丘幼稚園
2025年1月7日発行

園長より

“ふるさとや 餅につきこむ 春の雪”
～小林一茶～
〈Home for the new year,into the fresh mochi
cakes falls the light spring snow〉

一家総出で行う野外での餅つきは、お正月に帰省した故郷の楽しい行事。臼の中におかれた、炊きあがったばかりの白いもち米に、折から降り始めた白い雪が舞い落ち、あたかも杵が雪と一緒にしてお餅についているように見えます。
- 英訳一茶100句集より -

新年明けましておめでとうございます。皆様にかかれましてはよい年を迎えられたこととお喜び申し上げます。本年もどうぞよろしく申し上げます。

昨年、幼稚園部の生活発表会で「十二支のお話」を題材にクラス劇に取り組みました。きっと、十二支について興味をもったお子さんもいるのではないのでしょうか。2学期の終業式の際にお正月のあいさつについてもみんなで考えてみました。ご家庭でのお子さんの様子はどうだったでしょうか。

本年の干支は、「巳年」ですネ！そして、「乙巳(きのとみ)」の運勢は、草や木がしなやかに伸びる様子や横へ広がっていく意味を持っているようです。「乙巳」の「乙」は自然の植物を表しています。また、「巳(み・へび)」は、神様の使いとして大切にされた動物であり、脱皮を繰り返すことから「成長」や「不老不死」のシンボルともされており。そのため「乙巳」の年は、「再生や変化を繰り返しながら柔軟に発展されていく」年であると言われてます。

私たちが新たな年を迎え、世界中に問題や障壁はたくさんありますが私たちが個人が一つずつ改善を図り、倫理的な個人の独立を目指すような志を立てて自分自身の独立を図り、家族が自立することが地域の独立につながり、国家の太平に繋がって行くと「福沢諭吉先生」は教えています。

新年にあたり、お子様と身近な目標を決めて柔軟に計画的に実行してみたいかがですか。きっと、お子様は目標にしたいことがあるはず。保育部のお子さんもなりたいたいもの、〇〇ができるようになるという保護者の皆さんの思いでもよいと思います。

私の思いは、どの子も楽しみに幼稚園に通い、生き生きとあそび、成長していただけることです。いよいよ学年末を迎えますので引き続き、ご理解・ご協力をお願いいたします。

“園長 土居 孝信”

今月の予定

- 1 / 7 (火) 3学期 始業式 (午前保育) 12:30降園
- 1 / 16 (木) 移動図書館来園日 (14:10~14:50)
- 1 / 17 (金) 1月お誕生日会 10:00開始

※該当する園児の保護者の方は、保育参観があります。ぜひご参加ください♪

- 2 / 3 (月) 遊び着登園 [~2/6(木)、2/10(月)]
- 〃 クラス清掃 (ゆり・ひまわり) 12:40~

◆遊び着登園について (2/3月~2/6木、2/10月)
ふたば祭 (作品展) の準備のため、この期間は着替えをしません。登園時から、遊び着・短パン・カラー帽を着用させていただきます。
※防寒のため、あそび着の上に必ず『防寒ジャケット』を着てください。
※7日(金)・8日(土)は、園規定の正装で登園してください。

1月のお弁当日は…
8日・15日・22日・29日 です！
愛情いっぱいのお弁当を
お待ちしております☆

家庭への連絡

○服装について

登園時にジャンパーやマフラーを着る場合は、バス乗車前や園の昇降口で脱いで保護者の方がお持ち帰りください。

○女兒の髪型について

女兒の髪型は、活動の妨げにならないように束ねたり、過度な装飾のついたゴムなどは避ける等、ご配慮くださいますようお願いいたします。
また、【ラバーゴム】や【シュシュ】などのゴムは、取れやすいので使用しないようにお願いします。

○持ち物のチェックについて

週明けの忘れ物が目立ちます。特に【体操シャツ】【カラー帽子】を忘れているお子様が多いようです。
★体操服は、事前に園でお預かりしています。使用した日(体育教室など)に持ち帰ったあとは、すぐにまた代わりのものを持たせてください。

お子様自身で持ち物の準備をしているご家庭も、最後に一度保護者の方がチェックしていただきますようお願いいたします。

○登園時間について

お休み明けは、生活リズムが崩れがちです。早寝早起きを心がけていただき、**毎日8時50分までに登園していただきます**ようご協力のほど、よろしくお願いいたします。

